

III Coloquio Patria, contraofensiva comunicacional desde Cuba

Image not found or type unknown



Imagen: ACN.

La Habana, 6 mar (RHC) Como una respuesta a la ofensiva en el plano comunicacional y digital que vive Cuba se alza el III Coloquio Internacional Patria, que se desarrollará del 18 al 20 de este mes en el recinto ferial Pabexpo de La Habana.

Ricardo Ronquillo Bello, presidente nacional de la Unión de Periodistas de Cuba -UPEC-, afirmó hoy en conferencia de prensa que el evento se inscribe dentro de las actividades de la Jornada de la Prensa Cubana, que por estos días tiene lugar en todo el territorio nacional.

La cita posee una dimensión interna para dialogar sobre el nuevo modelo de prensa en la nación antillana dentro del sistema socialista, explicó.

De acuerdo con Ronquillo Bello, esos cambios se traducen, actualmente, en transformaciones editoriales, económicas y tecnológicas de 17 medios de comunicación cubanos.

Patria será, según el presidente de la UPEC, un espacio para abordar la ofensiva hacia la prensa de izquierda en el mundo. El coloquio contará con cerca de un centenar de participantes de 28 países de América, Asia, África y Europa, precisó.

Resaltó que habrá conferencias, paneles, talleres y se incorporará, como novedad en el evento, una sala de presentación de proyectos de medios y experiencias cubanas en el área de la comunicación.

Ei cónclave tendrá una sala inmersiva de realidad virtual, relacionada con el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y su impulso a la transformación digital y mediática en la mayor de las Antillas, acotó Ronquillo Bello.

Figurarán entre los expositores la cadena de noticias árabe Al Mayadeen, una de las voces líderes del genocidio en Palestina y Gaza, así como las televisoras CGTN, de China y TeleSur, de Venezuela, apuntó.

Se unirán el ámbito tecnológico con el de la creación de contenidos comunicativos al imbricar el programa del coloquio con el de la XIX Convención y Feria Internacional Informática 2024, que sesionará del 18 al 22 de marzo.

En el evento se rescatarán las esencias del Informe Mac Bride, emitido por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura en 1980, documento que, al decir de Ronquillo Bello, profundiza en las asimetrías mundiales en el campo comunicacional.

El presidente nacional de la UPEC dijo que se abordará el carácter dual de una herramienta como la inteligencia artificial, la cual se puede emplear para intereses de manipulación y, al mismo tiempo, para defender a los pueblos.

La tercera edición del Coloquio Internacional Patria estará abierta al público interesado en estos temas y se pueden comprar entradas para la Sala B de Pabexpo, donde sesionará con pago digital por Transfermovil y a través de La Papeleta.

En 2022 aconteció la primera entrega del evento, en conmemoración del aniversario 130 de la fundación del periódico Patria, por José Martí. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/349109-iii-coloquio-patria-contraofensiva-comunicacional-desde-cuba>



Radio Habana Cuba